



Buscan plantear nuevas políticas para fortalecer tejido social a través de la familia



En la Cámara de Diputados se presentó el estudio “Las familias en México en 2020. Estructuras, procesos de cambio y situación de la población joven”, cuyos resultados apuntan hacia la necesidad de formular nuevas políticas públicas para fortalecer el tejido social.

Así lo planteó el diputado Éctor Jaime Ramírez Barba, secretario de la Comisión de Salud de la Cámara, al

comentar sobre la trascendencia del trabajo realizado por el investigador Fernando Pliego Carrasco del Instituto de Investigaciones Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México (IIS-UNAM).

El estudio muestra que la configuración mayoritaria de hogares bajo la tutela de una pareja casada pasó de representar el 60.06 por ciento en el año 2000 a 43.59 por ciento en 2020.

La investigación también da cuenta del crecimiento de otras tres formas de conformación del hogar: jefa sola de familia que fue del 14.59 al 17.70 por ciento; parejas en unión libre del 13.34 al 20.43 por ciento y habitantes unipersonales del 6.44 al 12.19 por ciento.

El diputado Ramírez Barba (PAN) destacó la importancia del estudio para comprender las dinámicas, las estructuras y los desafíos que las familias mexicanas viven y enfrentan en la actualidad.

<https://bit.ly/3uQPzHs>